El Hijo del Hombre vendrá a nosotros cuando demos cuenta de nuestra vida, entonces resuena la pregunta con la que termina el texto evangélico: ¿hallará entonces fe en mí?

El evangelio viene a decir que la fe se nos puede debilitar si no conseguimos lo que le pedimos a Dios. "¿Para qué me sirve este Dios silencioso? ¿Para qué orar si no logro lo que pido?".

Una primera consideración: cuando oramos a Dios pidiendo queremos que Él esté de nuestra parte. ¿Nos hemos preguntado si estamos de parte de Dios? O sea, si nosotros realizamos lo que Dios insistentemente nos pide. Pues bien, aunque no hagamos lo que él nos pide, Él no se cansará de pedírnoslo.

Por ello, segunda consideración, tampoco nosotros hemos de cansarnos de pedir con confianza. La primera lectura nos presenta a Moisés elevando la mano para que su pueblo alcanzara la victoria, la batalla se alarga, Moisés se cansa de tener la mano elevada, es decir en oración. Es necesario que otros acudan a sostenerle los brazos. Es una bella imagen: Hemos de mantener la confianza en Dios. Y si nos cansamos es necesario buscar a alguien que nos mantenga con los brazos elevados al cielo, es decir, en oración confiada.

La pobre viuda del evangelio tenía profundas razones para que se le hiciera justicia. Pero el juez "ni temía a Dios ni le importaban los hombres". Insiste ante el juez injusto. y consigue que se la haga justicia por cansancio del juez. Dios no necesitará tanta insistencia, pero sí que a la luz de su Palabra reflexionemos sobre qué es lo justo para nosotros, qué podemos pedir en justicia. Nuestra oración a veces es injusta: queremos que, por ejemplo, nos toque a nosotros la lotería, y, por lo tanto, no al vecino, o que que mi negocio prospere aunque con ello se hunda el de la. No es fácil pedir lo justo. Cristo dijo: "buscad primero el Reino de Dios y su justicia y el resto se os dará como añadidura".

Éxodo 17,8-13; 2ªTimoteo 3,14-4,2; Lucas 18,1-8

Dentro de la celebración del "JUBILEO 800" de la Orden de Predicadores hemos destacado en nuestra "Hoja Parroquial" algunos de los Santos más significativos de nuestra historia. Hoy rompemos esta línea para acercarnos a un dominico menos conocido al Beato Pier Giorgio Frassati al que el papa Francisco, dentro de este "año de la Misericordia", propuso como modelo para los jóvenes ante las Jornadas Mundiales de la Juventud de este pasado verano en Polonia.

Francisco nos recordó que Pier Giorgio decía: "Jesús me visita cada mañana en la Comunión, y yo le restituyo del mísero modo que puedo, visitando a los pobres". Pier Giorgio era un joven que había entendido lo que quiere decir tener un corazón misericordioso, sensible a los necesitados. A ellos les daba mucho más que cosas materiales; se daba a si mismo, empleaba tiempo, palabras, capacidad de escucha. Servía siempre a los pobres con gran discreción, sin ostentación. Vivía realmente el Evangelio que dice: "Cuando tú des limosna, que tu mano izquierda ignore lo que hace la derecha, para que tu limosna quede en lo secreto" (Mt 6,3-4) Un día antes de su muerte, estando gravemente enfermo, daba disposiciones de cómo ayudar a sus amigos necesitados. En su funeral los familiares y amigos quedaron atónitos por la presencia de tantos pobres, para ellos desconocidos, que habían sido visitados y ayudados por el joven Pier Giorgio.

¿Quién es Pier Giorgio Frassati? Un joven laico dominico italiano. Nació en 1901 y falleció en 1925, pues había contraído poliomelitis visitando precisamente a los pobres, en casas sucias y malolientes. Tras un año de "iniciación" en mayo de 1923 emitió sus votos como laico dominico: tomó el nombre de fray Jerónimo, en recuerdo del dominico Jerónimo Savonarola, figura que le había cautivado desde que inició su vocación dominicana. Con sus amigos más queridos fundó un grupo de oración. Aunque su familia era muy acomodada, él nunca tenía dinero porque siempre encontraba algún pobre al que ayudar. El beato Pier Giorgio es un modelo concreto de ser dominico y vivir la misericordia. En esta figura queda claro que la misericordia no es mero sentimentalismo, ni un "buenismo", desgraciado termino que algunos utilizan para desprestigiar el discurso sobre la misericordia.

Fray Martín Gelabert, dominico

N O T I C I A S

Fiesta de Ntra. Sra. de Atocha e Inicio del Curso Pastoral

La celebración de la Fiesta de nuestra Patrona, Ntra. Sra. de Atocha, el primer domingo de octubre, es una fecha muy señalada para todos nosotros y marca el inicio del curso pastoral para la Parroquia.

La Novena ha precedido a este día de fiesta, en todas las Eucaristías honramos a la Virgen, pero fue la Misa Vespertina de esa fecha con la que culminamos la jornada. Esta celebración estuvo presidida por nuestro Arzobispo Don Carlos Osoro que en su homilía al hilo de las lecturas de la solemnidad presentó tres dimensiones de Maria que hemos de incorporar a nuestra vida cristiana.

1º María nos ofrece la sabiduría, nos ofrece a Jesús, invitándonos a "Haced lo que él os diga". 2ª María acompaña en la oración y reflexión a los discípulos tras la Ascensión para ver como pueden cumplir el mandato del Maestro: "id y predicar". 3ª María es bienaventurada, feliz, sobre todo porque "ha escuchado la palabra de Dios y la puso en práctica". Esa felicidad de María es la que hemos de buscar.

Tras la celebración de la Eucaristía, tuvo lugar la procesión por las calles de la parroquia con la imagen de Santo Domingo y Nuestra Señora de Atocha, en la que también estuvo presente D. Carlos Osoro. Fue organizada por la Archicofradía de la Virgen de Atocha y en ella participaron cientos de fieles y diversas cofradías madrileñas, asociaciones religiosas y la Comunidad de los frailes Dominicos.

No son estos días los únicos para honrar a la Virgen de Atocha, continuamos todos días rezando el Santo Rosario al final de la misa de las 20.00h. y los sábados unimos a la celebración de la Misa Vespertina el canto solemne de la Salve.

Visita a la EXPOSICION ATEMPORA"

"Cervantes 1616 Shakespeare 2016" - SIGÜENZA

La visita la organiza el "Aula de Cultura de la Parroquia Nuestra Señora de Atocha". Día 21 de octubre. Autobús, entrada a la exposición, almuerzo y seguro de viaje. Precio por persona hasta 65 años: 55 € y mayores de 65 años: 52€

Información e inscripciones: Milagros (Aula de Cultura 665 152 121)

29° T. ORDINARIO - Ciclo "C" 16 de Octubre de 2016 CAMIN **FRAILES DOMINICOS MADRID**



"Os digo que el juez por su insistencia le hará justicia. Cuando venga el Hijo del Hombre ¿encontrará esta fe en la tierra?"



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

